

## Trabajadores realizan simulacro preventivo

Con éxito se realizó el primer simulacro de evacuación en Isla Rocuant (Talcahuano), instancia preventiva organizada por Camanchaca, empresa que invitó a participar a Landes y Blumar. La actividad, que fue planificada en coordinación con las autoridades locales, tuvo como objetivo evaluar los tiempos de respuesta de los trabajadores

ante una eventual emergencia.

Desde la compañía explicaron que el simulacro contó con la participación de 466 trabajadores de las tres empresas mencionadas, quienes evacuaron de manera ordenada hacia las zonas de seguridad designadas en el Estadio Gaete, a 1.2 kilómetros de distancia, en aproximadamente 20 mi-



TRABAJADORES EN EVACUACIÓN.

nutos para el total de los participantes. Durante el ejercicio, Carabineros cortó el tránsito en Colón.